



NOTICIAS

Sábado, 12 de abril de 2025

Actualidad Agrícola y Ganadera en Canarias

“Los/as agricultores/as y ganaderos/as somos imprescindibles”

Diario de Avisos
EL PERIÓDICO DE TENERIFE

PORTADA

EL IPC EN CANARIAS SE INCREMENTA UN 1,6% EN MARZO

El dato de marzo es el más bajo registrado en Canarias desde octubre de 2024



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634

La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288

Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

El Índice de Precios de Consumo (IPC) en Canarias se ha incrementado un 1,6% en marzo en tasa interanual, si bien son seis décimas por debajo de la tasa interanual del mes anterior, según los datos definitivos publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El dato de marzo es el más bajo registrado en Canarias desde octubre de 2024. En términos mensuales, la inflación en Canarias se mantuvo un 0%, mientras que en lo que va de año la subida llega al 0,4%.

Donde más subieron los precios en Canarias respecto al mismo mes del año anterior fue en vivienda, agua, electricidad, gas y otros combustibles, un 4,9% más que en marzo de 2024 (-3,4 puntos respecto a la tasa interanual anotada el mes anterior); restaurantes y hoteles, un 3,5% más (+0,4 puntos); otros bienes y servicios, un 3,5% más (-0,1 puntos) y bebidas alcohólicas y tabaco, un 2,6% más (+0,7 puntos).

En el lado contrario, dónde más cayeron en tasa interanual los precios fue en vestido y calzado, un -1,6% (+0,7 puntos respecto a la tasa del mes precedente); muebles, artículos del hogar y artículos para el mantenimiento corriente del hogar, un -1% (-0,6 puntos); transporte, un -0,3% (-1,3 puntos)

A nivel nacional, el IPC aumentó un 0,1% en marzo en relación al mes anterior y redujo 0,7 puntos su tasa interanual, hasta el 2,3%.

Al finalizar marzo, las tasas más elevadas de IPC las presentaban Baleares (2,9%), Euskadi (2,8%) y Andalucía (2,4%). En el lado contrario se situaron Murcia (1,6%), Canarias (1,6%) y Navarra (1,9%).

Los precios bajaron en todas las comunidades en tasa interanual respecto al mes pasado siendo Aragón (-0,50%), Extremadura (-0,50%) y Euskadi (-0,50%) donde menos descendieron, mientras que Catalunya (-0,90%) Galicia (-0,80%) y Comunitat Valenciana (-0,80%) donde más.

Canarias7

PORTADA

LA RUTA DEL VINO DE GRAN CANARIA RENUEVA Y AMPLÍA SU JUNTA DIRECTIVA

La reforma de estatutos aprobada por la asociación permite incorporar a nuevos sectores, haciendo que sea más plural



La Asociación Ruta del Vino de Gran Canaria celebró esta semana su Asamblea General para, entre otros acuerdos, reformar sus estatutos, renovar la Junta Directiva y la Gerencia.

La reforma de estatutos aprobada amplía la Junta Directiva para incorporar a nuevos sectores, haciendo que sea más plural. Además, los cargos dejan de ser nominativos y pasan a estar vinculados a sectores

concretos.

Sandra Armas fue ratificada como presidenta de la Asociación para un nuevo mandato de cuatro años. Le acompañarán Javier Ventura, vitivinicultor, en la Vicepresidencia; Serafina Suárez, representante del desarrollo rural, en la Secretaría; y Tanausú Zumaquero, del sector del turismo activo, en la Tesorería. Álvaro González Santana continuará liderando el equipo de Gerencia.

La Ruta suma 40 establecimientos adheridos, 47 si se cuentan socios protectores y fundadores



PORTADA

LA TUBERÍA DE LA FAJANA NO SE RETIRARÁ HASTA QUE HAYA UNA ALTERNATIVA QUE GARANTICE EL RIEGO

La administración de Costas ha garantizado que la tubería de la fajana no se va a retirar hasta que se pueda hacer una alternativa que garantice el riego de la zona. Un compromiso que aseguró el presidente del Cabildo, Sergio Rodríguez, se había adquirido en las conversaciones con este organismo estatal que ha sancionado, tras terminar la vía administrativa, a la institución insular con 2,1 millones por esta actuación. Cabe recordar que el Consejo Insular de Aguas ejecutó la obra por emergencia el pasado mandato pese a las advertencias de Costas de



Las Palmas de Gran Canaria: C/. Miguel Sarmiento, 2 – 35004. Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
La Aldea de San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470. Telf. 928 885 085 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450. Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790
Tenerife (Tegueste): Ctra. El Portezuelo-Las Toscas, 269. Telf. 922 299 655 – Fax. 922 242 060

que no se hiciera



Sergio Rodríguez destacó este acuerdo en el marco de una pregunta del consejero del Partido Popular Carlos Cabrera, que era el exconsejero de Aguas cuando se hizo la tubería, en el pleno del Cabildo sobre diversos asuntos vinculados con Costas. Al respecto, el presidente confirmó que el Cabildo acudirá a la justicia para tratar de salvar la sanción por esta intervención.

Al mismo tiempo, indicó que se está trabajando en el proyecto conjunto tanto para la mimetización de la tubería, así como los accesos a las nuevas playas que se han creado en la fajana generada por la erupción volcánica. En este sentido, indicó que se empleará la pista realizada para la obra hidráulica, aunque de menor sección.

Carlos Cabrera, por su parte, puso el acento en los problemas que están teniendo los agricultores con las autorizaciones para la recuperación de fincas sobre las que tiene influencia Costas. "Es necesario agilizar la respuesta y la protección de los agricultores", apostilló.

Sergio Rodríguez, por su parte, señaló que es necesario "seguir peleando para que las competencias reales caigan donde tienen que caer".